



Les grossesses précoces

Les conséquences de la grossesse chez la mère

Psycho-sanitaires:

- Avortement spontané ou provoqué et des complications comme la fistule et la stérilité.
- Accouchement difficile.
- Hypertension artérielle.
- Arrêt de la croissance.
- Tentative de suicide.
- Troubles psychiques.

Socio-économiques:

- Interruption de la scolarité.
- Adulte avant l'âge.
- Risque d'infanticide suivi d'un emprisonnement.
- Difficile prise en charge pour elle et pour son bébé.
- Prostitution pour subvenir à ses besoins et ceux du bébé.
- Abandon de l'enfant.
- Conflit avec la famille avec risque d'exclusion.

Les conséquences de la grossesse chez le bébé

Psycho-sanitaires:

- Mort-né
- Tué avant la naissance (avortement).
- Tué après l'accouchement (infanticide).
- Naissance Préaturée.
- Faible poids à la naissance.
- Malformations congénitales dues au déficit de développement de la mère ou à une alimentation pauvre.
- Développement retardé.
- Manque d'affection et d'amour de la part de la mère/du père.

Socio-économiques:

- Exclu de la communauté.
- Statut inférieure.
- Ecarté de l'héritage (dans certaines religions).
- Mauvaise prise en charge éducationnelle.
- Mauvais soins.
- Enfants de la rue sur le long terme.

Les conséquences de la grossesse chez le père

Psycho-sanitaires:

- Angoisse face à l'avenir.
- Adulte avant l'âge.
- S'adonne à la drogue et à l'alcool pour oublier ses soucis.
- Troubles psychiques.

Socio-économiques:

- Rejet de la paternité.
- Manque de responsabilité.
- Ne s'occupe pas du bébé et de sa mère.
- Difficulté dans la prise en charge de la mère et du bébé.
- Obligé d'épouser la fille.
- Vol pour satisfaire les besoins économiques.
- Abandonner le métier de son rêve pour un travail plus immédiat.